

Maria LENGENFELDER



Je suis allemande, travaille au SCIC et je m'exprime tant en allemand, français, anglais, italien et grec.

Je me présente, je m'appelle Maria LENGENFELDER, je suis de nationalité allemande. Je peux m'appuyer sur une expérience de 26 ans au sein des institutions en tant qu'interprète de conférence chevronnée au SCIC (allemand, français, anglais, italien, grec), depuis plusieurs années, je suis active au sein de U4U et depuis peu, je suis membre élu de la délégation des interprètes au SCIC. Ce parcours m'a permis de gagner une vue d'ensemble et une compréhension des institutions assez bonne.

L'essentiel, pour moi, est de rassembler, de réaliser l'union au sein des institutions le l'Union européenne tout en préservant la diversité qui est l'une des grandes forces de l'UE.